

さくらっこ便り 7月26日号

さくらっこ広場通信 第150号

夏休み 元気いっぱい!

それにしても、ものすごい暑さです。5日連続猛暑日の福島は、38.9℃?なんですか?

今日は14組44名のさくらっこが集まってきて、学生は1年生4名、とにかく暑さを逃がしながら、元気に遊ぼう!と、朝から大きなプールやら、パンケーキ作りの準備をしました。

さてさて..やっぱりすごいことになっていましたが、なんと頼りになる中学生OBのHくんとお父さん、Rくん(高校生:今日は部活)のお母さんが、ボランティアで駆けつけてくれました。

おかげで、小学生たちが、どんどんパンケーキ焼きに加わってくれて、お姉さんは大助かりでした。かき氷づくりは、機械の使い方から試行錯誤で、H君お父さん、Rくんお母さんと、学生が必死になってセットして、みんな一列に並んで自分でボタンを押して氷をガリガリ..外で遊んだ後はみんなでおやつを食べて、ほっと一息して帰ることができました。

「子どもは、体力お化けです」というお母さんの声もありました。夏休みはお母さんたちも大変ですが、やっぱり元気が一番!うれしいひと時を過ごしました。



みんな入れ代わり立ち代わり入る様子です。



中で、元気いっぱい遊ぶ



いいですねえ、普通のプールではできません。暑さ厳しく、エネルギー満載の子どもたちです。



水風船も大人気



お姉さんが的になって、大騒ぎ



大きな模造紙にたっぷり絵の具をつけて 芸術家たち



誕生日に買ってもらった折り紙の本（最高難度）

じっくりとままごと

室内ではしっとりと遊ぶ人たちとお母さん、お父さんたち。



さあ、朝からずっとパンケーキ屋さんになっている人たちが・・・



中2のHくんがボランティア



Hくんを見習って小学生のSちゃんとHYくん



やりたい人たちがどんどん集まります・・・さすが、さくらっこたちの集中もお見事



自分の世界をじっくりと広げるさくらっこ



土木作業中・・・暑い中、パンフレットの撮影までお願いしてごめんなさい



水鉄砲ガンマンに狩野も何度も打たれました・・・命中率お見事



かき氷機を調整して下さったのは、ボランティアで参加のHくんお父さんと、Rくんお母さん

みんな自分で氷を削ります。長蛇の列になったけど、誰も文句なし・・・これもすごい



おやつを作るのも、食べるのも、みんな「自分のこと」なのですね。大人に任せず、自分たちで何とかしようという頼もしさがヒシヒシと感じられます。



食べる時も真剣に・・・最後に塩せんべいで塩分も補給しました



自分で大盛りにしたそうです。撮影のご要望あり。

10月以降、砂場と梅の木が、校庭工事のために、閉鎖、伐採の情報があり、みんなとても残念がっています。小学生のさくらっこから、(砂場が閉鎖されたら)「砂場を作ればいいと思う」と、とてもきっぱりした意見が出ました。まさに「こどもの声を聴く」こども基本法の精神を大人がどこまで聞き入れられるのか、試されているような発言でした。保護者の皆さんからも「梅の木を切らないでほしい」という意見が大変多く出ています。

<8月・10月・11月の予定>

8月2日(土)	さくらっこ夏祭り *学生企画 オープンキャンパス合同
10月11日(土)	秋の自然を探そう
10月25日(土)	リースを作ろう
11月15日(土)	リースを作ろう

10月以降の運営については、皆さんから多くご意見をいただきました。短大の施設をこれまで以上に活用して、豊かな遊びと交流の場をこれからも継続して作っていくつもりです。

おかげさまで、「広場」の皆さんに育てていただいて、多くの学生が、地域の保育者として巣立っています。皆様のご支援をこれからもどうぞよろしくお願いいたします。

*ご参加の方は、狩野までメールでご連絡ください。夏祭りにご参加の方は、7月30日(水)までお申し込みください。牛乳パック空箱をお持ちいただくことにご協力お願いします。

<参加申し込み・連絡先>

狩野奈緒子(桜の聖母短期大学) naoko-k@ssjc.ac.jp